
伊丹市昆虫館 利用者アンケート集計結果（平成 31 年度下半期） 

対 象 ： 伊丹市昆虫館来館者 

期 間 ： 令和 2 年 1 月 25 日~3 月 8 日 

回答数 ： 73 件 

 

１. 館満足度 

 

 

２. 回答者データ 

（１）来館経験 

（２）来館目的（複数回答あり） 

 

（３）性別 

（４）年代 

 

 

項目 回答数  

とても満足 43 （ 59%） 

満足 26 （ 36%） 

やや不満 1 （  1%） 

不満 2 （  3%） 

無回答 1 （  1%） 

合計 73 （100%） 

項目 回答数  

初めて 31 件 （ 42%） 

たまに（年 1or 以下） 24 件 （ 33%） 

何回も 17 件 （ 23%） 

無回答 1 件 （  1%） 

合計 73 件 （100%） 

項目 回答数  

館全体 41 件 （ 56%） 

チョウ温室 19 件 （ 26%） 

チョウ以外昆虫 3 件 （  4%） 

標本 6 件 （  8%） 

特別展、企画展等 2 件 （  3%） 

講座やイベント 1 件 （  1%） 

昆陽池公園ついで 1 件 （  1%） 

付き添い 5 件 （  7%） 

その他 10 件 （ 14%） 

合計 88 件 （121%） 

項目 回答数  

男 34 件 （ 47%） 

女 31 件 （ 42%） 

その他 0 件 （  0%） 

無回答 8 件 （ 11%） 

合計 73 件 （100%） 

項目 回答数  

幼児 9 件 （ 12%） 

小学 1～3 年 24 件 （ 33%） 

小学 4～6 年 14 件 （ 19%） 

中高生 3 件 （  4%） 

高卒～20 代 5 件 （  7%） 

30～40 代 9 件 （ 12%） 

50 代以上 4 件 （  5%） 

無回答 5 件 （  7%） 

合計 73 件 （100%） 



（５）住所 

（６）交通手段 

（７）情報源 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３. 自由記入欄 

（１）全体 

 子供が好きでよく来ています。いつもとても喜んで満足して帰ります。 

 独学で製紙について勉強しています。その中でも、和紙が好きなのですが、産地の環境破

壊 etc に疑問をいだくようになりました。とある有識者の方から和紙は（土・水・植物 etc）

様々な恩恵を受けて作られている。特に山林に住む生物たちには感謝せねばならないとい

われ昆虫に興味を持ちました。最近気になっているのは、害虫は人間目線、近年の暖冬 etc.

もっと生態系に目を向けるべきだと感じています。ゴキブリのことは特に誤解していまし

た。今もあまり好きではないけど。。。ゴキブリ意外と生態を知るといいやつですね！最近

の若い人たちは土に触れなくなったそうです。もっと土と触れ合う環境を作っていかなき

項目 回答数  

伊丹市内 6 件 （  8%） 

宝塚川西猪名川 12 件 （ 16%） 

西宮尼崎池田豊中 24 件 （ 33%） 

神戸市 8 件 （ 11%） 

他兵庫県内 2 件 （  3%） 

他大阪府内 8 件 （ 11%） 

その他 7 件 （ 10%） 

無回答 6 件 （  8%） 

合計 73 件 （100%） 

項目 回答数  

徒歩 3 件 （  4%） 

自転車 10 件 （ 14%） 

自家用車 39 件 （ 53%） 

タクシー 1 件 （  1%） 

路線バス 4 件 （  5%） 

電車 3 件 （  4%） 

観光バス 4 件 （  5%） 

その他 1 件 （  1%） 

無回答 8 件 （ 11%） 

合計 73 件 （100%） 

項目 回答数  

前から知っていた 35 件 （ 48%） 

館ウェブサイト 6 件 （  8%） 

他ウェブサイト 1 件 （  1%） 

SNS 5 件 （  7%） 

テレビ 1 件 （  1%） 

ラジオ 0 件 （  0%） 

新聞 0 件 （  0%） 

雑誌 1 件 （  1%） 

ポスター 0 件 （  0%） 

館刊行物 0 件 （  0%） 

他の人から聞いて 14 件 （ 19%） 

その他 7 件 （ 10%） 

無回答 3 件 （  4%） 

合計 73 件 （100%） 



ゃなと感じました。関西三大昆虫館の一つはなかなか素晴らしい展示でした。遠くからで

すが応援しています。 

 楽しかった。 

 大きい模型や本物の虫など転んだり飛んだりかわいい動作に元気づけられました。 

 虫がリアル 

 虫がリアルですごい 

 子どもは満足していました。また来たいと思います。 

 虫がさわれたのが良かったです。 

 昆虫大好き 

 久しぶりに来て昔の娘たちのこと思い出しました。今は孫と楽しめて喜んでます。 

 虫怖い 

 ちょっと昆虫の顔が間近なので怖い 

 小学校の時までよく行っています。10 年ぶりに来ました。とっても満足しました。また来

ます。ありがとうございました。 

 

（２）チョウ温室 

 チョウ温室、想像以上で思わずウァーとつぶやいてしまいました。温室という狭さ、草花、

舞うチョウとまっているチョウ死んでいるチョウ全てが合間ってなんだかこの世のもの

と思えぬようなまさに楽園か天国かという感じでした。夢のようで出るのが惜しかったで

す。神奈川で気軽に来られる場所ではありませんが、また来たいと思います。今度は、今

日来られなくなった友人と一緒に。 

 チョウの数がすごかった。イモムシもいたらもっと良かった。 

 標本がたくさんあったり綺麗なチョウがいるチョウ温室。 

 チョウ温室、蛇など最高。 

 チョウが間近で見れてとても良かったです。観察しやすかった。 

 塗り絵が楽しかった。チョウ温室に行くとテンションが上がった。また来たい。 

 前に蝶々を温室に放す体験ができてとても良かったです。子どもも大喜びでした。 

 

（３）企画展等 

 友の会会員の小学生のプチ展示、大変よく観察し調べて記録をとることの根気と持久力に

感心しました。特に④初めての八重山諸島の学習ノート、③木下兄弟の採集記録と図鑑の

付箋使いに独自の工夫が見られて大人も真似できません。このような研究発表の場がきち

んと設営されている事がとてもよいと思います。チョウ温室の放チョウ、スタッフの方と

一緒に参加できるので小さな子どもにもいいと思います。他また今後企画展やイベント楽

しみにしています。 

 



（４）要望・不満（展示、事業） 

 昆虫の種類は少し少ないように感じました。けど、とても展示に力を入れているなと。。。

ふらっと立ち寄りましたが、子供たちの会員展示コーナー思わず時間を忘れてずっと見て

ました。何気ないなんでだろう？を探求する心が素晴らしいと思いました。実験の仕方な

ど今後の子供の参考にさせてもらいます。ありがとう。子どもが 2 才なのでまた成長して

来ます。 

 ゴキブリ以外も触りたいです。 

 世界三大昆虫の猛毒ガスの天王サソリモドキの本物が見たいです。 

 世界三大昆虫のヒヨケムシやウデ虫を生きたまま展示して見たいです 

 標本だけでなく、実際に生きている展示がありこどもも喜んでいた。もう少し生きた昆虫

の展示数が多いとより楽しめると思う。 

 幼虫の展示がもっとあると楽しいと思います。例えば家に来そうなむしなど「あ?このイ

モムシはこの虫になるのか」など思えると良いと思います。あとカマキリの展示も欲しい、

カマキリ好きなので 

 カマキリが動くのが見たかった。 

 カマキリが見たい 

 

（５）要望・不満（展示、事業） 

 駐車料金が高いです。 

 駐車場がもう少し近ければもっと来やすいのですが仕方ないですもんね。 

 


